

Vatertagsfeier war eine rundum gelungene Veranstaltung !

Die Vatertagsfeier am 10.05.18 wurde auch diesmal wieder vom Förderkreis Fußball ausgerichtet. Bevor es losgehen konnte, mussten allerdings noch einige Aufgaben erledigt werden. Der Vorstand des Förderkreis traf sich einen Tag vorher um alles für die Feier herzurichten.

Es wurde geschrubbt, geputzt, gefegt und die Dachrinne vom Fuchsbau sauber gemacht. Der Bierwagen wurde gesäubert und bestückt. Tische und Bänke mussten transportiert und aufgebaut werden. Hier gilt unser Dank Hans-Jörg Schulze, für seine Unterstützung.



Dann war es soweit. Es konnte losgehen. Bei herrlichem Sonnenschein brannte die 1. Herren im Punktspiel gegen Frellstedt ein wahres Feuerwerk ab und so mancher Besucher rieb sich die Augen und wunderte sich, was er dort sah. Die Mannschaft zeigte zu was sie fähig ist. Die Gäste wurden mit 9:1 Toren auf die Heimreise geschickt. Wahnsinn !



Somit war für Stimmung im Waldstadion gesorgt und die Besucher amüsierten sich. Auch der später einsetzende Regen wurde genutzt um einige Diver vorzuführen. Hier taten sich besonders die Frauen hervor - mit einer perfekten Körperhaltung☺.

Die Angebote von kalten Getränken und gegrilltem wurden ebenfalls reichlich angenommen und somit ging die Feier bis spät in die Abendstunden.

Es war eine rundum gelungene Veranstaltung und es zeigte sich wieder einmal, wenn ein Fußballspiel an Vatertag angeboten wird, lohnt sich der Aufwand für den Veranstalter!

Der Dank des Förderkreis Vorstands gilt allen Sportfreunden die uns bei diesem Event unterstützt haben!

U. Remus